

Madame la Conseillère nationale, Monsieur le Conseiller national,

Le jeudi 17 novembre, vous allez voter sur l'initiative cantonale de Genève demandant de faciliter la lutte contre le harcèlement sexuel (19.317). En tant que citoyen·ne du canton de **[mettre votre canton]**, je vous demande de la soutenir, car nous avons urgemment besoin de mieux combattre ce fléau. Les affaires qui se suivent et les chiffres qui s'accumulent montrent que le harcèlement sexuel est omniprésent en Suisse et fait des dégâts considérables. Pourtant, 82,8% des plaintes ont une issue défavorable. L'allègement du fardeau de la preuve n'est pas contraire à la présomption d'innocence, mais permet aux cibles de harcèlement de mieux défendre leurs droits et empêche de toujours laisser les agresseurs s'en tirer à bon compte.

Je compte sur vous !

Salutations et signature